

2023-24 年度
福山西ロータリークラブ

例会情報

第 1565 回 (32)

会 長 瀬 尾 義 裕 幹 事 黒 木 成 光

クラブ会長テーマ



「次世代に希望を繋ごう！～手を取り合って～」

日 時	2024 年 3 月 31 日 (日) 9:30 ~
場 所	グリーンライン 後山公園内
例会行事	点 鐘 ・ ソング 「 ー 」 ゲスト・ビジターの紹介 (出席報告参照) 会長報告 幹事報告 出席報告 S A A 報告 スマイル報告 プログラム情報 その他報告
その他情報	メイクアップ情報 (来週分) メイクアップ情報 (再来週分) 今後の行事予定 クラブ活動報告



世界に希望を生み出そう

【 会 長 報 告 】

本日は例会変更事業としての「奉仕の森整備事業」となっています。休日にも拘わらず多数のご参加を頂き、誠にありがとうございます。また、グリーンライフを愛する会の皆様もご参集下さり、ありがとうございます。天候不順を心配しておりましたが、お陰様にて、非常に穏やかで暖かい日になっています。こちらにお邪魔する道中では「孤高の桜」と呼ばれている一本桜がほぼ満開となっていて、運転中に脇見運転をしてしまいました。この広場はまだ咲いていないようですが、この陽気でするので、間もなく開花することは間違いないものと思います。

本日は急斜面での作業も予定しています。我々は年齢も幅広く、各々の体調にも差がありますので、無理のない範囲でお怪我のないように気をつけましょう。

作業後にはお花見弁当を頂く予定です。開花はしておりませんが、間もなく開花するであろう桜を心にイメージしながら、美味しく楽しい時間を過ごしましょう。

短い時間ではありますが、宜しくお願い致します。

【プログラム情報】

《「奉仕の森」環境整備 及び 花見例会》

日時：2024年3月31日（日）AM9:30～

場所：福山グリーンライン 後山公園内

参加者：福山西ロータリークラブ会員及び事務局・グリーンラインを愛する会の皆様

当日はとても暖かく、身体を動かすと汗ばむくらいの陽気でした。グリーンラインを車で走っていると、ところどころ満開の桜に会うことが出来ましたが、後山公園内の桜たちは蕾はほころんでいるものの、数本一分咲きという状態でした。今年は例年になく、開花が遅れているということでした。

例会終了後、「奉仕の森」で作業をしました。草取りや土慣らし、または石をどけたりと、短い時間の作業でしたが皆さんのおかげで綺麗になりました。大変お疲れさまでした。

汗を流した後のお花見弁当は本当に美味しかったです。かねとさん、ありがとうございました。

グリーンラインを愛する会の丸山理事長のお話の中で、今年は後山公園内に河津桜も植えられたそうです。河津桜はソメイヨシノなどの品種よりも早咲きなので、今後の後山公園のお花見は2回楽しめるということです。

皆さんも是非、お花見の季節になりましたら後山公園においでになり、我がクラブの「奉仕の森」にもお立ち寄りください。

社会奉仕委員長 竹中 雅彦



